

ボランティアのみなさんへ

私たちは、たくさんの人に支えられて生活しています。登下校を見守ってくれる方、子供たちのために読み聞かせをしてくれる方、私たちのためにバスに乗ってついてきてくれる方、本当にたくさんの人達に支えられています。

わたしは、雨の日も、雪が降っている日も、変わらずに立っていてくれるボランティアさんを見ると、すごく安心します。「今日は寒いね。」とか、「何歳に見える？」などと話を持ちかけてくれると、空気が和やかになります。わたしは、そんなボランティアさんと話をするのが大好きです。

読み聞かせを聞いて笑顔になっている低学年の子を見ると、こちらも嬉しくなって笑顔になります。

わたしがバスで登校していたとき、バスに乗ってついてきてくれるボランティアさんが、「ここすわっていっよ。」とか、「マナカ出ししてね。」と、やさしく声をかけて

くれたことを思い出しました。

でも、わたしは、そんなボランティア  
さんに、直接感謝の気持ちを伝えたことがありま  
せん。だから、今日ここで、今までの感謝の気持ちを  
伝えたいです。

ボランティアさん、今まで 本当に ありがとう  
ございました。

そして、これから よろしく おねがいします。

今日はおいそがしい中、集まってくれてありがとうございます。

ボランティアさんのおかげで私達が通っているにじの丘  
学園では一度も大きな事故は起きていません。それは1人1人の  
注意力があがるからかもしれません。ボランティアさん達が居て  
くれるから事故は起きていないと思います。横断歩道の横には手を  
持て車から私達を守ってくれて、「こっちだよ」と指示してくれて、  
色々な活動をしていてくれるからです。このような活動のおかげ  
で私達の登下校の安心・安全が確保されていると思います。また、  
生活面でもボランティアさん達の支えがあると思っていました。それ  
はあいさつです。あいさつをしてくれると心が暖かくなるし、  
1日の元気になるからです。暗い気持ちでもあいさつをすれば自  
然と明るい気持ちになれます。明るい気持ちになれるのは  
あいさつだけではありません。それは、ボランティアさんがひ  
いてくれるピアノ演奏です。朝にピアノの音を聞けば明るい気  
持ちになれるし、知っている曲が流れるとワクワクします。また、  
勉強をやりたくないと思っても今日はがんばるぞ!とや  
る気が出て、今日の演奏はOOだからねと友達との話の種にも

びります。司書さんは本の貸し出しや、本のある場合を優しく教えてくれてとても助かっています。また、本のしゅう理をしていて、いるから本がきれいなお借りについて保たれています。ライブラリーがいつもきれいなのは司書さんのおかげだと思います。また、読み聞かせボランティアさんは、おもしろい本を読んでくれてありがとうございます。そして、私は調理員さんが作る給食が大好きです。とくに好きなのは揚げです。お肉がやわらかくて、お肉についているタレが少し甘くてクセになります。また、調理員さんは私たちが健康でいられるように栄養満点な給食を作ってくれています。私達をいろいろの所から支えてくださり、ボランティアさんのみなさん、司書さん、給食を作ってくれる人達本当にありがとうございます。美味しい給食を作ったり、本の場所を優しく教えてくれたり、呼びかけしてくれたり、ピアノ演奏や読みきかせなどこれからよろしくおねがいします。